

## **Eröffnungsrede 25.09.2020**

### **Projekt ADVANTAGE 2020**

Sehr geehrter Oberbürgermeister Herr Knoblauch  
sehr geehrter Staatssekretär für Kultur Herr Dr. Schellenberger  
sehr geehrter Landrat Herr Bauer  
sehr geehrter Herr König Salzlandsparkasse  
sehr geehrter Vizepräsident Herr Schmidt für Leistungssportentwicklung beim LSB – Sachsen-Anhalt  
sehr geehrte Frau Krause vom Tennisverband Sachsen-Anhalt  
sehr geehrter Herr Geistlinger, Frau und Herr Schiller Fa. Sanabio, Herr Hergert, Herr Schönebeck Fa. Sportas und Fa. Zabel Technik GmbH

liebe Sportsfreunde Nicolas Kiefer, Uli Wegner, Robert Stieglitz, Peter Ducke, Dirk Dzemski, Robert Wooge, Adriano Balestrieri,  
liebe Vereinsmitglieder, liebe Freunde, Partner und Gäste des TC BW SBK.

Heute stehe ich hier und bin verdammt stolz auf unsere ganzjährig beispielbaren Tennis Force Elastic Slide Plätze sowie auf eine einzigartig ausgestattete Ballwand, die es so bis jetzt noch nicht gibt und die nachher gesondert vorgestellt wird. Außerordentlich stolz bin ich auf das geschlossene Handeln aller Mitglieder unseres Vereins TC Blau-Weiß Schönebeck bei der Umsetzung des Mammutprojektes ADVANTAGE 2020.

Mit dem Erhalt der Förderbescheide am 19. Juni, begann der Umbau unserer Anlage. Angefühlt haben sich die drei Monate nicht wie ein Marathon, eher wie der Triathlon Ironman auf Hawaii. Zum Teil war es mörderisch bei brütender Hitze und nahezu jedes Wochenende hier auf dem Platz zu stehen. Alle Vereinsmitglieder, angefangen von den Kindern, deren Eltern bis hin zu den Senioren, waren alle tatkräftig an den Sanierungsarbeiten beteiligt. Vielen Dank.

Mein besonderer Dank heute gilt der Fa. Hergert Bau und der Fa. Geistlinger für ihre Unterstützung bei unseren umfangreichen Sanierungsarbeiten. Sie waren stets an unserer Seite und sozusagen unser As im Ärmel. Doch vermutlich wären die Arbeiten erst gar nicht in Gang gekommen, gäbe es nicht die tolle Zusammenarbeit mit der Stadt Schönebeck, durch deren schnelle Bearbeitung benötigter Anträge und Formulare. So konnte der Förderantrag umgehend gestellt werden - an dieser Stelle möchte ich mich bei der Stadt Schönebeck und besonders bei Frau Zellmer bedanken, die uns mit Rat und Tat zur Seite stand und uns unter anderem auch sicher durch die manchmal verflixten Corona Verordnungen geführt hat.

Die Vision unseres Jugendwartes Marko Bittersmann unseren Verein langfristig für die Zukunft aufzustellen, den Wunsch Sportarten miteinander zu vernetzen, ließen ein Konzept entstehen welches als besonders förderfähig eingestuft wurde. Vielen Dank dazu an den Kreissportbund und den Landessportbund. Das Landesverwaltungsamt Sachsen-Anhalt, die Lotto-Toto GmbH sowie die Salzlandsparkasse und unsere vielen Sponsoren und Partner, ermöglichten durch ihre finanzielle Unterstützung die Umsetzung unseres ehrgeizigen Projektes. Dafür möchte ich mich jetzt ganz herzlich bedanken. Mit unseren 4 ganzjährig beispielbaren Tennisplätzen, einer Ballwand „Touchpoint Future“ und einem Beachplatz, wurde eine Multifunktionsanlage geschaffen die einzigartig in Sachsen-Anhalt und im weiten Umfeld ist. Sie ist ein weiteres Aushängeschild für unsere Sport-Stadt Schönebeck. Mit Freude geht der

Verein die Herausforderungen und Verpflichtungen an, neue Trainingskonzepte umzusetzen. Doch wir wollen nicht nur reden wir wollen ja auch ordentlich feiern. In diesem Zusammenhang geht mein letzter Dank an die Firma Sporego. Die Geschäftsführer Thomas Schulze und Wolfram Schall sorgen mit ihren Kontakten seit 5 Jahren für die Highlights und für eine gelungene Umrahmung unserer heutigen Eröffnungsfeier.

Nun wünsche ich uns Allen zusammen gemütliche Stunden und das Ein oder Andere Fachgespräch auf unserer Tennisanlage.

*Ihr Thomas Hanemann*